



I.

Ihr Schreiben vom

Ihr Zeichen
3.2.1./10/18

Unser Zeichen

Datum
12.04.2019

Neueröffnung Haager Straße – Einführung Zone 30

BA-Antrags-Nr. 14-20 / B 05409 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 14 – Berg am Laim vom 23.10.2018

Sehr geehrte...

zu dem im Betreff genannten BA-Antrag können wir Ihnen Folgendes mitteilen:
Das Kreisverwaltungsreferat wird eine Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km/h in der
Haager Straße zwischen Friedenstraße und Aschheimer Straße anordnen.

Alle weiteren innerhalb des Werksviertels vorgesehenen Straßen dürften nach erster
Einschätzung des Kreisverwaltungsreferats den notwendigen Charakter einer Tempo-30-Zone
aufweisen. Etwas anders ist es in der Friedenstraße, die baulich in der jetzigen Gestalt keinen
für eine Tempo-30-Zone erforderlichen Zonencharakter aufweist.

Das Kreisverwaltungsreferat wird die weitere Entwicklung der Planung und Bebauung aller
Straßen im Werksviertel verfolgen und neben der Verkehrssicherheit insbesondere auch
Belange der Aufenthaltsqualität und einer guten Vereinbarkeit von Wohnen, Arbeiten und
Kultur im Rahmen der straßenverkehrsrechtlichen Möglichkeiten einbringen. Soweit möglich,
wird unsererseits auch bereits bei den Planungen auf ggf. nötige bauliche Voraussetzungen
und Optimierungen hingewirkt. Dies gilt auch für die Friedenstraße.

Unser Ziel ist es, mit geeigneten und verhältnismäßigen Verkehrsregelungen im Rahmen der
städtebaulichen Entwicklung eine bestmögliche Verkehrssicherheit zu gewährleisten und zu
einer hohen Aufenthaltsqualität in einem künftigen Vorzeigeviertel der Stadt beizutragen.

Die Intention Ihres Antrags werden wir entsprechend der vorstehenden Ausführungen stets in

unsere Erwägungen einbeziehen und in die weiteren Planungen einbringen. Konkretere Aussagen sind im aktuellen Planungsstand noch nicht möglich.

Den Antrag 14-20 / B 05409 betrachten wir damit als geschäftsordnungsmäßig behandelt.

Mit freundlichen Grüßen